
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#644 / 22 de julio 2023 



  

Fray Bentos. 

El violinista fraybentino Piero Vittori Locatelli fue reconocido 

por el Gobierno Departamental. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el marco de la presentación del artista en el Teatro Miguel Young, el 

Dr. Omar Lafluf aprovechó su presencia en la ciudad, para entregarle 

un presente en nombre de todo el pueblo de Río Negro. 

El jefe comunal, acompañado por la Directora de Cultura, Mtra. María 

del Huerto Tori, recibieron a Piero Vittori en la sala “Dr. Guillermo Ruggia” 

del palacio municipal, donde, en una breve, pero emotiva ceremonia, 

se le obsequió el Escudo y la Bandera de Río Negro; instancia que 

también permitió destacar las cualidades artísticas y como persona, que 

lo han transformado en un orgullo de su pueblo, siendo un ejemplo a 

seguir. 

Piero, junto con los músicos Nhils Di Concilio (contrabajista) y el pianista 

alemán, Martin Münch, conforman el Trío Belle Epoque, que deleitaron 

con su música, en un concierto desarrollado en la principal sala teatral 

del departamento, previo a una gira que harán por España y Francia. 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Avance de los proyectos impulsados por la Dirección General 

de Ambiente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se trabaja sobre varias áreas, atendiendo diversos asuntos de impacto 

social. 

En este caso, la planta de compostaje, a implementarse próximo a la 

entrada al relleno sanitario, avanza sobre los detalles necesarios, 

concretando el acuerdo entre las partes involucradas para el arranque 

de esta importante iniciativa. 

Junto a los técnicos de Alimentos Fray Bentos, se visitó la zona, en 

principio, la planta ocupará un área de casi una hectárea y ya se 

cuenta con parte de la infraestructura necesaria (ejemplo: balanza). 

Los ingenieros que intervienen en los procesos de desarrollo, trabajaran 

con los de TEYMA en las proyecciones de efluentes vertidos por el 

tratamiento de los residuos de la planta y del incremento de los 

lixiviados, con la ampliación del relleno sanitario para garantizar el 

excelente funcionamiento de la planta de tratamientos de efluentes 

existentes. 

En tanto, en oficinas de la empresa UPM, se pudo analizar en detalle el 

acuerdo, principalmente en lo que respecta a los aportes en cantidad 

de materiales para el inicio del proyecto y el costo por tonelada al ser 

ingresados. 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Si bien las pruebas de compostaje han dado notables resultados en las 

pruebas en el vivero; la realización de una nueva verificación fue 

propuesta para valorar el proceso, debido a que se ha decidido 

aumentar las toneladas en la fórmula que en principio había sido 

establecida. 

El aporte de residuos (biolodos, lodos y corteza), en las cantidades que 

requieren una planta, como la propuesta, que procesará cerca de 200 

toneladas mensuales, es fundamental y permitirá plantear una de las 

posibles soluciones al residuo orgánico domiciliario y compostable 

industrial, convirtiéndose en una fuente de nuevos ingresos y de solución 

ambiental para las empresas, así como hacia la reducción de gases de 

efecto invernadero del relleno sanitario. 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Recibimos y difundimos. 

San Javier. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Presentación pública: Obras y acciones en San Javier para la 

adaptación al cambio climático.  

Les invitamos a la presentación de las principales acciones previstas desde 

proyecto Adaptación al Cambio Climático en el Río Uruguay para ciudad de 

San Javier y el Parque Nacional Esteros de Farrapos e Islas del Río Uruguay.  

Con el objetivo de que las instituciones, organizaciones vecinos y vecinas  de 

la comunidad puedan conocerlas y tener más información. 

Fecha: 27 de julio. 

Hora: 18:30 a 20:30. 

Lugar: Auditorio Pobieda – San Javier. 



  

Young. 

Revisión Plan Urbanístico de Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Centro Socio Cultural fue el lugar elegido para esta nueva audiencia 

pública. 

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, encabezó la actividad, acompañado por 

el Director General de Arquitectura, Ordenamiento Territorial y 

Urbanístico, Arq. Hugo Hornos, quienes explicaron y brindaron 

información, tanto a los inversores como a la población en general, 

sobre cuáles son las normas que rigen, teniendo en cuenta el 

crecimiento de la ciudad. 

También estuvieron presentes referentes de la Dirección Nacional de 

Ordenamiento Territorial (DINOT) y de la Dirección Nacional de Calidad 

y Evaluación Ambiental (DINACEA). 

Esta es la cuarta instancia y, a partir de ahora, los vecinos podrán 

preguntar y evacuar todas las dudas que tengan, ingresando a la 

página web de la Intendencia de Río Negro; también ahí encontrarán 

todo el informe. 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Algunos aspectos relevantes de las modificaciones que se 

plantean. 

La idea es que el plan de ordenamiento tenga un aspecto dinamizador. 

En Ruta N°3, calle Montevideo, en toda su extensión urbana, se llevará 

de 40 metros a 15 metros, lo que permitirá más superficie para construir 

en todos los padrones existentes; esto significará un disparador para el 

levantamiento de nuevos edificios empresariales, entre otros. 

Se promueven los proyectos de carácter estructural para el logro de los 

objetivos, donde se establecen las bases de la gestión pública, 

promoviendo la inversión público y privada. 

Se prevé una consolidación, que se asocia a la promoción de la 

instalación de emprendimientos con capacidad de desarrollo y de 

generación de empleo 

En el informe, se muestra un re-estudio, fundamentado en los trabajos 

llevados a cabo por la policía territorial. 

 

 

 

 



  

Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Nuevo Berlín. 

Charlas de Tránsito durante agosto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ya se definieron las fechas de estas instancias, obligatorias para la 

obtención del permiso de conducir. 

En el próximo mes, los días miércoles 2, miércoles 16 y miércoles 30 (las 

tres oportunidades), se realizarán a las 13 horas, en las oficinas de 18 de 

Julio casi 33 Orientales. 

Esta capacitación es para quienes pretenden tramitar el documento 

por primera vez o para aquellos que tienen un vencimiento mayor a dos 

años. 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

San Javier. 

Se ultiman detalles de los festejos por el 110 aniversario de 

San Javier. 

 

 

 

 

 

 

 

Durante dos jornadas, 29 y 30 de julio, se estarán desarrollando diversas 

actividades. 

El próximo 27 de julio, se conmemora un año más de la fundación del 

pueblo que hoy es reconocido como “Capital Nacional del Girasol”, 

localidad que, gracias al cuidado y preservación de las tradiciones 

heredadas de los primeros pobladores, logró trascender a nivel nacional 

e internacional. 

Durante esos días, se procederá a la inauguración de varias obras, 

muchas de ellas, ejecutadas especialmente para esta fecha tan 

especial. 

Se espera el arribo de autoridades nacionales y departamentales, que 

acompañarán, junto al público en general, cada uno de los eventos 

programados. 

Se recuerda que, el domingo, se hará la feria artesanal, donde habrá 

gastronomía y espectáculos artísticos. 

- Aplicación de carpeta asfáltica. 

Uno de los trabajos que se están ejecutando, previo al aniversario de 

San Javier, es el arreglo de la Av. Artigas. Se intervienen 10 cuadras, a las 

que se le sumará la ampliación del alumbrado público y el riego de los 

canteros centrales. 



  

Bellaco. 

Reunión con la Comisión de Vecinos de Bellaco. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En representación del Ejecutivo Departamental, lo hicieron el director 

general de Obras y el director de Descentralización, Gustavo Meyer y 

Francisco Cresci, respectivamente. 

La oportunidad fue propicia para tratar una diversidad de temas que 

tienen que ver con la mejora de la calidad de vida de los residentes de 

esa localidad. 

Sobre el alumbrado y la intervención en calles, fueron algunos de los 

planteos hechos, por lo tanto, se prevé concurrir con un equipo técnico 

para definir las tareas a realizar; saneamiento y la problemática 

existente con la laguna de decantación, son otros de los asuntos 

presentados. 

Se confirmó la reconstrucción de las cámaras que tienen roturas, dado 

que, en algunos momentos del día, ocasionan malos olores; si bien este 

trabajo no le corresponde a la Intendencia de Río Negro, igualmente se 

dará una mano en ese sentido. 

En lo que tiene que ver con la fibra óptica, que pasa por la ruta, pero no 

entra a la localidad, se efectuaron las averiguaciones y en el próximo 

año habrá una solución definitiva. 

 


